



Stéphane Fanchette, secrétaire de Quartier Lumière, en classe.

La Valette] «La Ruche» accueille ses premiers stagiaires

Le village intégré de La Valette à Bambous avait l'air d'une vraie ruche vendredi dernier après-midi. L'Association Quartier Lumière (AQL) inaugurait ce jour-là, son centre d'éducation et de formation appelée *La Ruche*. Et les plus heureux ce jour-là étaient bien les enfants, les premiers bénéficiaires de ce projet. Heureux parce qu'ils se trouvent, depuis le mois de février, dans un bâtiment flambant neuf, après avoir passé presque une année... sous une bâche pour apprendre à lire et à dessiner sur un terrain de basket de la localité. Ce nouveau bâtiment au coût de Rs 3 millions, financé par *Corporate Social Responsibility* (CSR) de différentes entreprises, comprend six salles pour différentes activités dont une pour l'informatique et un atelier de peinture. *La Ruche* accueillera une centaine d'enfants du primaire de lundi à vendredi de 16 à 18 heures.

Christianne Tadebois, la présidente de l'AQL était très émue en retraçant le parcours de son association. Tout a commencé avec le travailleur social, Julien Lourdes, qui lui avait parlé des conditions dans lesquelles vivaient des familles à la Cité Vuillemin, St-Pierre. «*Nous étions choqués, bouleversés lors de notre première visite à ces familles. On se disait qu'il n'était pas possible que des êtres humains végètent dans une telle misère à un moment où on parle de grands développements à Maurice*». Elle remercie Rama Sithanen pour son aide. L'ancien ministre des Finances avait donné son accord pour que AQL ait le terrain (pour un bail de dix ans) sur lequel a démarré ce projet éducatif. Christine Tadebois, a rendu hommage à Chantal Fanchette, la coordinatrice de l'AQL et à son fils, Stéphane ainsi qu'aux autres volontaires qui se sont dévoués corps et âme pour faire aboutir ce projet. Pour Stéphane Fanchette, secrétaire de l'AQL, l'ouverture officielle de ce centre est l'aboutissement des efforts et de la persévérance de tous ceux qui ont cru en un projet qui était aussi une expérience nouvelle reposant sur une confiance réciproque entre les promoteurs et les résidents.

